



# communiqué

N°: 103  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 25 JUIN 1982

## ACCORD DE COOPÉRATION ENTRE LE CANADA ET LE VENEZUELA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui la signature d'un accord de coopération avec le Venezuela. L'accord a été signé à Ottawa par M. MacGuigan et Son Excellence Francisco Paparoni, l'Ambassadeur du Venezuela au Canada.

L'Accord, où les deux pays reconnaissent l'importance des liens d'amitié qui les ont traditionnellement unis, a pour objet de favoriser la coopération dans les domaines culturel, économique et technique.

Un comité consultatif a été créé aux termes de l'Accord afin de favoriser les objectifs généraux de l'entente, d'évaluer les activités menées dans le cadre de celle-ci et assurer un forum où discuter à un niveau élevé de questions d'intérêt mutuel. Ce comité se réunira à tous les deux ans sous la coprésidence des ministres des affaires étrangères des deux pays ou de leurs représentants.

L'Accord prévoit la conclusion d'ententes plus spécifiques dans des domaines où les deux pays souhaitent favoriser une plus grande coopération.